

Nomor : 83/SK/RCUS-DE/V/2024
Lampiran : 1 (satu) Dokumen
Perihal : Permohonan sebagai Penanggung

Jakarta, 29 Mei 2024

Kepada Yth.

Adam M. Prana, M.Sc. PhD.

Dosen Magister Perencanaan Wilayah dan Kota, Universitas Tarumanagara
di tempat

Dengan hormat,

Resmi berdiri pada 1 Mei 2010, Rujak Center for Urban Studies (RCUS), lembaga *think-act-tank* yang bertujuan untuk membantu transisi terciptanya kota yang adil dan lestari menuju era ekologi telah mencapai usianya yang ke-14 tahun. Sepanjang 14 tahun berdiri, RCUS telah berkolaborasi dengan ragam pihak, termasuk warga, pemerintah, akademisi, kelompok profesional dan ragam organisasi dalam ko-produksi pengetahuan dan praktik inovatif pada isu perencanaan kota dan tata ruang, arsitektur, mobilitas perkotaan, akses pada keamanan bermukim, dan krisis iklim.

Memfaatkan momentum perayaan hari lahirnya ke-14, RCUS menyadari pentingnya refleksi kelembagaan untuk terus merawat komitmen jangka panjang, ketekunan, dan pengorganisasian yang serius dalam kerja yang dilakukan. Mengambil tema **“Teras Pengetahuan Kota”** rangkaian acara dikemas dengan mengkombinasikan berbagai bentuk untuk mendiseminasikan pengetahuan atas kota dan membuka keterlibatan publik secara terbuka dan inklusif melalui pameran, presentasi dan diskusi publik, peluncuran buku, keanggotaan dan *merchandise*.

Sebagai bagian dari rangkaian acara perayaan hari lahir RCUS, kami bermaksud mengundang Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Sekda DKI Jakarta sebagai penanggung dalam kegiatan Presentasi Publik Kelas Perencanaan Bersama **“Merajut Masa Depan Kampung Susun”** yang akan dilaksanakan pada:

Hari/tanggal	: Sabtu, 1 Juni 2024
Waktu	: 10.00 - 12.00 WIB
Tempat	: Ruang Teater Kineforum, Taman Ismail Marzuki Lantai 4 Jl. Cikini Raya No.8, Cikini, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10330

Demikian undangan ini kami sampaikan, kami sangat mengharapkan kesediaan dari Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Sekda DKI Jakarta berpartisipasi dalam acara yang kami selenggarakan. Apabila dibutuhkan informasi lebih lanjut dapat menghubungi Dzaki Aribawa di dzaki@rujak.org atau di +6281286964252

Salam hormat,



Elisa Sutanudjaja
Rujak Center for Urban Studies